



Jam Session

proJam

JAM SESSION

Awarded the "Best New Kite" at the KTA 1997. The Jam Session fulfills the needs of the beginner and the demands of the pro. Includes "Slow down" kit for use in the upper wind ranges.

Ausgezeichnet mit dem KTA-Award 1997 für den „Best New Kite“. Der Jam Session erfüllt wie kein anderer die Ansprüche eines Einsteigers aus auch eines ambitionierten Piloten.

JAM SESSION UL

The ultralight version of the Jam Session is equipped with G-Force spars, for the best ratio between stiffness and weight. The Jam Session UL ensures the same characteristics of its brother the Jam Session in the lightest of winds.

Die ultraleichte Variante des Jam Session ist mit speziellen gewickelten Stäben ausgerüstet, die eines der besten Verhältnisse zwischen Steifheit und Gewicht haben. Der Jam Session UL gewährleistet auch bei sehr wenig Wind die Flugeigenschaften des Jam Session.

JAM SESSION VENTED

By using gauze and a new sail cut, we've managed to keep the feel of the Jam Session in the stronger winds, without losing the feel of being under control.

Dies ist die Gaze-Version des Jam Sessions. Mittels der Gaze und einem neuen Segelschnitt wurde ein Teil der Segelfläche winddurchlässig gemacht. Dies ermöglicht den Einsatz des Drachens bei starken

Wind, ohne das Sie das Gefühl bekommen, den Drachen nicht mehr halten zu können.

PRO JAM

The new top dog in the Jam Session family. A new design by Dodd Gross, the Pro-Jam offers the precision needed by the competition flyer, without losing the excellent trickability of the Jam Session.

Das neue Top-Modell der Jam Session Familie. Von Dodd Gross konstruiert, bietet der Pro-Jam dem Wettbewerbspiloten die benötigte Präzision ohne auf die auf die ausgezeichnete Trickfähigkeit des Jams Session zu verzichten.

VENTEX



Skill level*
Klasse*



Beaufort**



speed
Geschwindigkeit



Rec. line strength
empf. Schnur



Size cm
Größe cm



Frame ø mm
Gestänge ø mm



Weight g
Gewicht g



Sail
Tuch

Passion

B,C

1 - 4,5

5 - 32

25 - 75

111 x 218

G-Force UL

266

VENTEX

Vento

A,B

1 - 5

5 - 38

25 - 45

85 x 165

5

188

VENTEX

Session 1.1

A,B,C

1 - 4,5

5 - 34

25 - 70

88 x 186

5

225

Nylon

Obsession

B,C

1 - 6

5 - 49

45 - 75

85 x 225

6

285

VENTEX

Maestrale

B,C

1,5 - 5

7 - 35

45 - 70

85 x 198

6

279

VENTEX

Tramontana 2000

B,C

1,5 - 5

8 - 35

25 - 90

123 x 238

6

335

VENTEX

*Tramontana 2000
Comp. High Perf.*

B,C

1 - 4,5

5 - 32

25 - 90

123 x 238

G-Force UL

286

VENTEX

Tramontana vented

C

2,5 - 6

15 - 50

45 - 100

120 x 240

6

365

Nylon

Tricktana

B,C

1 - 5

5 - 35

25 - 70

100 x 197

5,5

288

VENTEX

Babytana

B,C

0 - 2

0 - 8

10

52 x 97

2

37

VENTEX

Jam Session

A,B,C

1 - 5

5 - 38

25 - 70

107 x 220

6

325

Nylon
VENTEX

Jam Session Vented

C

2 - 7

10 - 60

45 - 100

107 x 220

6

344

Nylon

Jam Session Ultra Light

B,C

0,5 - 3

3 - 20

25 - 45

107 x 220

Super
Skins

240

VENTEX

Pro Jam

B,C

1 - 4,5

6 - 32

25 - 90

118 x 209

G-Force UL

284

VENTEX